
Fragen an Herrn Boginski im Hauptausschuss am 22. 09.2022 

Im Hauptausschuss im Juli wurden 3 Frageschwerpunkte gestellt, deren Beantwortung durch Sie von 
den Stadtverordneten erwartet wird: 

1. Schwärzeblick - Abläufe und Verkauf an den 1. Investor und den 2. Investor 
 Welchen Einfluss haben Sie als damaliger Bürgermeister genommen? 
 Wie hat die Verwaltung hier agiert? 
 Weshalb wurde der Verkauf an den 2. Investor so schnell abgewickelt ( es liegen 

Informationen vor, dass bereits einen Tag nach Bestätigung des städtebaulichen 
Vertrages -Schwärzeblick- durch die SVV der Notartermin stattfand) 

 Nach vorliegenden Informationen wurde das Objekt im Vorfeld der Stadt angeboten 
– dieses Angebot hat die Stadtverordneten nicht erreicht – weshalb nicht? 

 Ist der Stadt dadurch ein Schaden entstanden und wenn ja, in welcher Höhe 
 

2. Trennung der Tätigkeit als Bürgermeister von der Kandidatur für den Bundestag 
 Sie sind mehrfach durch Abgeordnete aber auch vom Rechtsamt zur Notwendigkeit 

der Trennung der Tätigkeit als Bürgermeister von Ihrer Kandidatur im Wahlkampf 
aufmerksam gemacht worden. 
Wussten Sie, welche Möglichkeiten es für Sie gibt, um eine saubere Trennung zu 
sichern? 

 E-Mails aus Ihrem Wahlkampf wurden auf Ihre E-Mail-Adresse als Bürgermeister 
gesandt und durch Ihre damalige Sekretärin verwaltet. 
- Inwieweit sind diese Arbeiten, der durch die Stadt bezahlten Mitarbeiterin, in 

deren Freizeit erfolgt? 
- Haben Sie weitere Mitarbeiter der Verwaltung in Ihren Wahlkampf einbezogen? 

 
3. Es gibt Vorwürfe, wonach in früheren Fällen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der 

Stadtverwaltung unter Druck gesetzt worden sein sollen, um sie von wahrheitsgemäßen 
Zeugenaussagen abzuhalten. 

 Dieser Vorwurf ist gegen Sie als ehemaliger Bürgermeister und durch Sie 
beauftragte leitende Mitarbeiter gerichtet 
Wollen Sie dazu Stellung nehmen? 
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